

Reporte Actividades Oficiales

Mes de octubre



Evento de Sensibilización sobre la Psoriasis en nuestro hospital





La Residencia de Neurología del Hospital Cabral y Báez celebró el V Simposio Cerebrovascular bajo el lema "Camina por tu Cerebro".





Reforzamos la importancia de la detección temprana del

cáncer de mama en conversatorio



Conversatorio "Hablemos de nuestras mamas", nuestras expertas, las doctoras Kathy Sánchez (mastóloga), Lisbel Arredondo y Raquel Núñez (especialistas en imágenes mamarias), brindaron orientación clave a mujeres sobre el cuidado y prevención.





Se realizó el primer caso de aneurisma de aorta abdominal infrarrenal de 6 cm, con recursos humanos y económicos propios.





Primera Jornada de Litotricia Láser en nuestro hospital

Llevamos a cabo procedimientos de la jornada de casos de alta complejidad mediante litotricia láser \Box , siendo los primeros de esta magnitud en nuestro hospital.





Esta actividad brindó una excelente oportunidad para que nuestros colaboradores profundicen en el conocimiento de los códigos de ética profesional \square y comprendan mejor los riesgos de la corrupción administrativa en las instituciones estatales. \square





El Dr. Alexander Luciano, gerente del departamento de Nutrición del Hospital Cabral y Báez, organizó una jornada formativa junto a su equipo, con la participación de autoridades hospitalarias, encabezadas por el director Norcentral, Dr. Bernardo Hilario, y el director del hospital, Dr. José Luis Bautista.





Especialista en Cirugía Laparoscópica capacita a futuras

generaciones con transmisión en vivo desde el Quirófano hasta el salón

Por primera vez, realizamos una cirugía de hernia inguinal por laparoscopia con transmisión en vivo desde el quirófano del Hospital Regional Universitario José María Cabral y Báez.